

## 文化博物館だよりNo.80

みなさん、こんにちは。

梅雨の雨はどうなっているのでしょうか。日増しに暑さが強くなってきているようです。学校では、プール指導も始まったようですね。

### 1. 啓明学院中学校2年生のトライやるウィーク

明石市内のトライやるウィークに引き続き、今週は啓明学院中学校の2年生4名が、博物館でトライやるウィークに参加しました。私学のトライやるも数年前から実施されているようで、博物館としては初めての受け入れとなりました。



館庭の手入れ



作業室(遺物の復元中)の見学



明石城石垣の刻印探し



いらっしゃいませー



写真資料の分類・整理



夏の昆虫展に向けて折り紙作り

接客、資料の調査と整理、企画展の準備などの裏方の仕事に触れ、中学生一人一人が将来の職業について考えるきっかけとなることでしょう。

折り紙の得意な生徒、リーフレットのはさみこみが得意な生徒、刻印探しを根気よく続ける生徒、疑問や質問をたくさん持っている生徒。一人一人の個性が違い、興味関心もさまざまです。これからたくさんの人と出会って、心も体も頭もたくましく成長させてほしいですね。



鷹匠町の発掘調査現場で



水洗い(本町の町屋跡から出土した遺物)

## 2. 博物館ボランティア 研修2回目終了

6月11日(土)13:00から2回目の研修がありました。常設展示室のテーマ1、2、4について博物館の稲原専門員が丁寧に解説をすると、参加されたボランティアの皆さんは、説明を聞き漏らさないように一生懸命にメモをとられていました。自分たちが解説するときには、どのように説明をしようか、うまく解説できるのかなぁ? など不安もいっぱいあるようですが、少しずつ自分たちの活動イメージがふくらんでいくことでしょう。



稲原専門員による解説



真剣な表情で

明日、6月18日(土)13:00からは第3回目の研修があります。一般の方も解説を聴くことができますよ。『花房完昇展』とあわせてお楽しみ下さい。

明石市立文化博物館  
編集:永田 浩史